

ABSTRAK

FEBIANA NUR AFITA (1820610057) dengan judul “Kegamangan Mahasiswa Akuntansi : Persepsi Mahasiswa Terhadap Akuntansi dan Pemilihan Profesi (Studi Deskriptif Pada Mahasiswa Akuntansi di Kudus)”

Artikel ini merupakan hasil penelitian dengan topik mengenai perspektif mahasiswa akuntansi terhadap akuntansi dan pemilihan profesi yang akan dilakukan oleh mahasiswa akuntansi. Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui sudut pandang mahasiswa akuntansi terhadap akuntansi dan apa profesi yang ingin dilakukan oleh mahasiswa akuntansi setelah lulus.

Jenis penelitian ini yaitu penelitian deskriptif, dengan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian merupakan mahasiswa akuntansi semester tengah sampai akhir dari program pendidikan akuntansi dari IAIN Kudus dan UMK. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik angket dengan pertanyaan bentuk terbuka melalui platform *google form* yang telah diuji keabsahan datanya. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan yaitu teknik Miles and Hubberman yang diawali dengan melakukan reduksi data, melakukan penyajian data, untuk kemudian dilakukan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) Mahasiswa akuntansi mempunyai persepsi yang berbeda-beda terhadap akuntansi, mahasiswa akuntansi syariah IAIN kudus mempunyai persepsi bahwa akuntansi merupakan ilmu yang rumit, dalam mengerjakan akuntansi memerlukan ketelitian, akuntansi juga merupakan hal penting di perusahaan, dan akuntansi merupakan sebuah sistem pengelolaan keuangan. Sedangkan mahasiswa UMK memandang akuntansi sebagai hal yang menyenangkan, akuntansi merupakan ilmu untuk mengelola keuangan, dan dapat dijadikan untuk menambah kompetensi dan pengetahuan profesi. (2) Pengetahuan mengenai peluang pekerjaan yang dimiliki oleh mahasiswa akuntansi beragam, sebagian besar tidak mengetahui banyak mengenai profesi yang dapat mereka kerjakan setelah menjadi sarjana akuntansi. Profesi- profesi yang diminati oleh para responden yaitu Staf akuntan di perusahaan, pemerintahan / BUMN, pegawai pajak, perbankan, konsultan pajak, bahkan staf administrasi, namun tidak ada yang tertarik menjadi akuntan publik. Sebagian besar mahasiswa tertarik untuk menjadi akuntan profesional. Untuk mewujudkan pekerjaan yang mereka inginkan dengan serius dalam mengikuti pembelajaran, Membeli buku akuntansi untuk menunjang pelajaran serta mengikuti ujian sertifikasi.

Kata Kunci: Perspektif Mahasiswa Akuntansi, Mahasiswa Akuntansi, Profesi Akuntansi